

自分の花を咲かせよう

第27号

令和4年3月16日(水)

文責：森田美貴子

3年生の卒業

3月11日に、附属中学校の第74回卒業証書授与式が挙行されました。今年は体育館で行われたため今までとは少し違う雰囲気でしたが、晴れやかに卒業していく3年生の姿を見て、君たちの2年後を思い浮かべました。まだまだと想着いても、あと2年。卒業時にどんな姿でいたいかをイメージしておくとういすね。

また、3年の先生方から準備などを頑張っていた君たちに「ありがとうございました」と感謝の言葉をいただきました。しっかりと3年生のためにと気持ちを込めて準備をしてくれた皆さん、私からもありがとう。



立つ鳥跡を濁さず

明日の6時間目に教室のワックスはがしを行う予定です。金曜日にはワックスをかけ、床もきれいに整えます。1年生が終わるまでにはあと数日。1年間使った教室、廊下、机椅子、ロッカーが、4月から新1年生に気持ちよく使ってもらえるよう、整備を心掛けてください。もちろん長年使ってきたことによる老朽化は否めませんが、できるだけきれいし、修理もして次の学年に渡すことが大事です。これからだんだんと材料が手に入りにくくなるかもしれない世の中です。何でも新しく買い替えるばかりではなく、壊れない使い方をすることや、昔からある「もったいない」精神で物を長持ちさせるやりくりも意識してみましよう。そして、立つ鳥跡を濁さずという言葉があるように、きれいにすっきりと進級できるようにしましよう。

